

opusdei.org

"Álvaro del Portillo. Un hombre fiel"

Recensión del libro "Álvaro del Portillo. Un hombre fiel" de Javier Medina, publicada el 28 de abril de 2013 en "Día 7" de Astorga.

08/06/2013

"Álvaro del Portillo. Un hombre fiel"

Este es el título del libro que acaba de aparecer bajo el sello de la editorial "Rialp". "Álvaro del Portillo. Un hombre fiel", está escrito por el

sacerdote Javier Medina Bayo, quien estuvo al lado de Mons. del Portillo, hasta su fallecimiento en 1994. Es Doctor en Ciencias de la Educación.

En la biografía de D. Alvaro del Portillo, se describe un referente moral con la cualidad de un santo. Mons. del Portillo (1914-1994) fue el primer sucesor de José María Escrivá de Balaguer al frente del Opus Dei. Madrileño y poseedor de tres doctorados (en Ingeniería de Caminos, Derecho Canónico y Filosofía y Letras). El devenir terreno de Mons. del Portillo coincidió, y a veces se entrelazó con acontecimientos, instituciones y personas de alcance universal. Las dos guerras mundiales, el desarrollo apostólico del Opus Dei, el Concilio Vaticano II, la vida santa de Josemaría Escrivá de Balaguer, el pontificado de varios papas que han marcado el rumbo de la humanidad.

Este libro es el testimonio de la vida de un hombre sencillo. El proceso de canonización está muy avanzado. El autor del libro, Javier Medina Bayo, ha llevado a cabo un hondo trabajo de investigación, construyendo el texto sobre cartas, documentos y testimonios hasta ahora inéditos y logrando una biografía conmovedora y rigurosa.

Alfonso del Río Sánchez // Día 7
(Astorga)

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-es/article/alvaro-del-
portillo-un-hombre-fiel-2/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/alvaro-del-portillo-un-hombre-fiel-2/) (21/08/2025)